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Domande dei nostri ragazzi
Da un gruppo dei ragazzi di una delle parrocchie ortodosse in Italia

Come imparare ad amare in questo mondo di crudeltà e ingiustizia?

Non puoi imparare finché tu stesso/a non sei stato/a oggetto di crudeltà e di ingiustizia.
Allora chiediti cosa farebbe il Signore nella tua stessa situazione: se te lo chiedi davvero stai
già imparando ad amare!

Se tutto si fa secondo la volontà del Signore, come non cadere nel passivismo (mi
metto nelle mani di Dio, non faccio niente, ci pensa lui a sistemare tutto...), oppure
la frase "mettersi nelle mani del Signore" ha un altro significato?

Quando tu ti affidi a qualcuno che sa il suo mestiere (per esempio metti i tuoi denti nelle
mani del tuo dentista)... vuol dire che poi non fai niente a proposito per tutto il resto della
tua vita?

Se la magia e oroscopi sono vietati dalla Chiesa, come si spiega fatto che i Re Magi
venuti a salutare Gesù hanno saputo di lui attraverso le stelle e gli oroscopi?

I Re Magi NON hanno saputo del Figlio di Dio leggendo l'oroscopo sul giornale! La loro
conoscenza delle stelle era un'arte simbolica estremamente raffinata, che oggi forse è
completamente perduta, e che sta agli oroscopi di oggi come la capacità di fare operazioni
al cervello sta alla capacità di spaccare una noce con un martello.

La vita spirituale equilibrata, che cos'e e come raggiungerla?

Uno stato in cui la tua anima non ti chiede più nulla, perché hai saputo nutrirla con la bontà,
la verità e la bellezza nelle giuste quantità e proporzioni. Per esempio, se hai ancora un
grande bisogno di compagnia, forse la tua vita spirituale non è ancora equilibrata: ma in
questo caso Dio non ti impedisce di cercare compagnia (come dice san Paolo, "meglio
sposarsi che bruciare dal desiderio")

Perche la nostra salvezza ha avuto bisogno della sofferenza del Signore?

Perché anche noi soffriamo! Tu ti fideresti di un Salvatore che non sa che cos'è la tua
sofferenza?

Il libro dei Salmi di Re Davide... come leggerlo nella giusta maniera, perché è cosi
importante che bisogna chiedere la benedizione per leggerlo?
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La benedizione si chiede per recitarlo pubblicamente, per esempio durante le funzioni o
quando si fa la veglia di una notte davanti a un morto. L'importanza di questa recitazione
pubblica viene dal fatto che i Salmi rappresentano in questo caso la preghiera di tutta la
Chiesa. Non c'è bisogno di chiedere una benedizione speciale se apri la Bibbia al Libro dei
Salmi e incominci a leggerli in privato: in questo caso la preghiera è la tua!
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